



## PRIMERA

**Balean a estadounidenses en Tamaulipas**

Una caravana de turistas integrada por estadounidenses y mexicanos residentes en ese país fue atacada cuando ingresaba a territorio nacional, en el municipio de Miguel Alemán. Migración reportó que hubo tres heridos. / 12

**LAS VÍCTIMAS SON ESTADUNIDENSES Y UN MEXICANO**

# Balean caravana; hay heridos en Tamaulipas

**LAS PERSONAS fueron atacadas en la entrada del municipio de Miguel Alemán, pero las llevaron en ambulancias de vuelta a EU; difieren las cifras de ambos países**

**POR ALFREDO PEÑA**  
Corresponsal  
nacional@gimm.com.mx

CIUDAD VICTORIA.— Una caravana conformada por estadounidenses y residentes que ingresaron a México como turistas fueron

agredidos ayer a balazos en la entrada al municipio de Miguel Alemán, Tamaulipas.

El INM reportó tres heridos; el gobierno de Tamaulipas, cuatro, y oficiales de la CBP en la aduana de Roma, Texas, confirmaron haber recibido siete heridos. Dicha ciudad es vecina de Miguel Alemán.

“En el puerto de entrada de Roma se procesó a siete personas que llegaron en dos ambulancias mexicanas”, refiere el informe.

“Las personas, que incluían ciudadanos estadounidenses, residentes permanentes y un ciudadano mexicano, fueron transportadas a hospitales locales para recibir tratamiento”.

En entrevista con medios de la localidad, el sargento del departamento de policía, IV Garza, dijo haber visto a cuatro de ellas en malas condiciones y que, además, traían torniquetes.

Los números que aportaron autoridades de Estados Unidos difieren de los del gobierno de Tamaulipas,

al asegurar que hay nueve afectados: tres son por arma de fuego y el resto por crisis nerviosa.

Mientras tanto, el INM condenó los hechos y, en su caso, dijo contar sólo tres lesionados mexicanos.

Detalló que en total eran 20 viajeros, de los cuales, 16 son paisanos (residentes de EU) y cuatro originarios de

Estados Unidos. El INM dijo que las cuatro personas estadounidenses (tres de Dallas y una de Atlanta) de un año y siete meses de edad, 14 años, 21 años y 23 años, no resultaron heridas.

La agresión ocurrió pasadas las 4 de la mañana, en el poblado Los Guerra, dijo Protección Civil municipal.

Por su parte, autoridades municipales consideraron que probablemente los agredidos desconocían el peligro en la zona. “En esos momentos había un enfrentamiento entre grupos criminales y cuando se encontraban en el poblado Los Guerra fueron chocados por un camión blindado conocido como *monstruo*.”

— Con información de Manuel Ocaño



Hombres armados atacaron una caravana de mexicanos y estadounidenses en Tamaulipas.



Hombres armados atacaron una caravana de

Fotos: Especial

mexicanos y estadounidenses en Tamaulipas.

